



Paro docente en la Municipalidad de Santiago continúa por falta de acuerdo

Description

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, lamentó hoy la falta de acuerdos entre la municipalidad de Santiago Centro y el Colegio de Profesores, que mantendrá el paro docente el próximo lunes.

Si bien todavía es tiempo de reprogramar las clases perdidas desde el pasado miércoles, cuando comenzó la protesta, de prolongarse el conflicto será cada vez más difícil recuperar los contenidos, aseguró el funcionario.

La raíz del problema está en la falta de pago a los maestros de los bonos compensatorios de verano e invierno, un derecho laboral conquistado hace más de 20 años.

Según el jefe edil, Mario Desbordes, quien recientemente ocupó el cargo, el plazo para hacer efectiva esa erogación ya caducó.

El alcalde se escuda también en un supuesto déficit dejado por la anterior administración, encabezada por Irací Hassler, del Partido Comunista de Chile.

Respecto a este último punto, el titular de Educación dijo que se trata de una tendencia histórica de las municipalidades del país, donde sólo unas pocas logran mantener el equilibrio financiero.

Luego de varios días de negociaciones, el municipio ofreció pagar los bonos, pero sin el ajuste del Índice de Precios al Consumidor, sobre lo cual debe pronunciarse el lunes el Colegio de Profesores y decidir si mantienen la huelga o reinician las clases el martes.

En mayo de 1980 el régimen de Augusto Pinochet (1973-1990) decidió pasar la administración del sistema público de educación a las municipalidades, medida que fragmentó y disminuyó la calidad de este servicio y favoreció el ingreso del sector privado.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025